
Молодежная гостиная 2022 

Вы когда-нибудь задумывались о том, как строился и процветал наш 

родной город? А как был заложен первый камень? А как сюда добирались 

первостроители? 

Далекий и тяжелый 1932 год – начало рождения города. Первые 

строители города высадились на берег Амура 10 мая, и закипела работа. Но 

рабочих рук не хватало, и тогда батальон военных строителей поспешил на 

помощь. Они шли долгих 13 дней от Хабаровска до села Пермского, 

расстояние между которыми более четырехсот километров.  

Морозный январь, дикий холод. Дальняя дорога по льду, сквозь 

сугробы снега и сильный ветер. Но они дошли. Особенно тяжкое испытание 

– ледовый переход. Именно этому событию и была посвящена сегодняшняя 

встреча – показать работу учеников нашей школы по созданию 

реконструкции Ледового перехода и конечный результат. 

Наше мероприятие проходило в стенах школы, и на нем 

присутствовало много гостей: представители Боевого братства, 

дальневосточная писательница А.Н. Кухтина и представители мемориальных 

служб. Ведущей на этой встрече была Ольга Николаевна Найденышева – 

заместитель директора по учебно-воспитательной работе, учитель истории.

  



После небольшого вступительного слова на сцену вышли ученики, 

принимавшие участие в съемках фильма: учащиеся кадетских классов (5-9 

классы), 9Б и 11А классы. Они поделились своим опытом в съемках, 

высказали свои впечатления, вспомнили смешные случаи, произошедшие на 

Амуре во время съемок фильма. 

 
Также на сцену пригласили видеооператора Гаврикова Сергея 

Вячеславовича и руководителя проекта Шиберина Дмитрия Игоревича. Они 

тоже поделились своими впечатлениями, рассказали самые запоминающиеся 

моменты. Таким стал момент съемки похода участников по Амуру, когда 

видеооператору пришлось лежать на снегу ради удачного кадра, но такой 

героизм стоил результата. 

 



Весь фильм был длинной в 15 минут, но даже стольких минут хватило 

на то, чтобы проникнуться всей той атмосферой, которую нам так старались 

передать. Черно-белый фильтр, подходящая мелодия и прекрасная игра 

актеров – этого было достаточно для передачи духа того времени. А это было 

более 90 лет назад. 

Далее слово дали присутствующим в зале. Они высказывали свое 

мнение об увиденном фильме, поделились впечатлениями и пожелали удачи 

в дальнейших съемках. 

 
Ну и как же без благодарностей? Без них никуда! Абсолютно все 

актеры, а также наши почетные гости были награждены благодарственными 

письмами за непосредственное участие и помощь в создании фильма.  

«Я хочу надеяться, что в следующем году мы встретимся снова, чтобы 

увидеть новый фильм и еще одну реконструкцию», - такими словами 

закончила встречу Ольга Николаевна. 
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